

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Jenis dan Sumber Data

Data yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

a. Data Primer

Menurut Sugiyono (2010:137) data primer yang diperoleh dari penelitian ini adalah data yang diperoleh dari penelitian lapangan dan wawancara langsung dengan pihak perusahaan.

Dengan kata lain, penelitian yang menggunakan data primer membutuhkan pengumpulan data dengan cara menjawab pertanyaan riset secara langsung dari sumbernya.

b. Data Sekunder

Menurut Sugiyono (2010:137) data sekunder yang digunakan peneliti berasal dari buku-buku yang bersangkutan dengan judul penelitian. Data sekunder merupakan data yang diperoleh dari literatur-literatur.

Dengan kata lain, penelitian yang menggunakan data sekunder membutuhkan pengumpulan data dengan cara berkunjung ke perpustakaan, pusat kajian, pusat arsip atau membaca banyak buku yang berhubungan dengan penelitiannya.

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kualitatif yaitu penelitian yang bertujuan membahas objek yang diteliti secara mendalam bukan hanya penelitian semata, namun juga data yang telah dikumpulkan sesuai dengan

observasi, wawancara, sumber buku, data dari media elektronik. Data yang di diperoleh yaitu berupa profil dan struktur organisasi PT Ultraadilestari Stellaperkasa dan data kualitatif yang berupa data laporan keuangan pada PT Ultraadilestari Stellaperkasa.

3.2 Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang diperlukan dalam penelitian ini dilakukan dengan pendekatan sebagai berikut:

1. Pengamatan (Observasi)

Observasi adalah melakukan pengamatan langsung pada objek yang diteliti, mengamati berbagai kegiatan yang terjadi di objek penelitian yaitu perusahaan. Teknik observasi merupakan teknik pengamatan yang dilakukan oleh penulis untuk mencatat hasil pengamatan berdasarkan pengamatan langsung untuk mendapatkan data yang relevan. Pengamatan yang dilakukan dengan melihat secara langsung bagaimana sistem akuntansi penjualan pada PT Ultraadilestari Stellaperkasa.

2. Studi Dokumentasi atau Studi Pustaka

Studi dokumentasi yaitu melakukan pengumpulan data dengan cara membaca dan mempelajari dokumen, buku-buku, literatur yang berhubungan dengan masalah yang diteliti dan berdasarkan dokumen yang ada.

3. Wawancara

Wawancara yaitu melakukan tanya jawab dengan pihak manajemen perusahaan atau setiap bagian perusahaan. Wawancara merupakan sumber

data penelitian yang diperoleh peneliti secara keseluruhan diperoleh berdasarkan wawancara atau tanya jawab secara langsung. Wawancara yang dilakukan melalui tanya jawab dengan ibu Yenti selaku Supervisor Akuntansi dan Pelaporan pada PT Ultraadilestari Stellaperkasa mengenai sistem akuntansi penjualan perusahaan.

3.3 Lokasi Penelitian dan Jadwal Penelitian

Dalam penelitian ini, penulis melakukan penelitian di PT Ultraadilestari Stellaperkasa yang berlokasi di Jl. Medan-Belawan KM 10,5 KIM Saentis , Percut sei tuan kecamatan Deli Serdang, Medan.

Adapun waktu bagi penulis melakukan penelitian ini dengan rincian sebagai berikut:

Tabel 3.1 Jadwal Penelitian

No	Jenis Kegiatan	Tahun 2019			
		Jan - Mar	Apr – Jun	Jul - Sept	Okt - Des
1	Pengajuan judul				
2	Penyusunan proposal				
3	Pengumpulan data				
4	Penyusunan skripsi				
5	Bimbingan Skripsi				